



SEGURIDAD DE ONU. Libano, noviembre 19. Efectivos de las fuerzas de seguridad de las Naciones Unidas, prestan vigilancia en un puesto donde israelíes y libaneses realizan conversaciones sobre su retiro de Libano. (RADIOFOTO de AP).

Incautan Millones de Dólares y Drogas en E.U.

LOS ANGELES, noviembre 19 (UPI).— La policía y agentes federales anunciaron que descubrieron una gran red de narcotráfico, deteniendo a seis sospechosos aparentemente latinoamericanos, y confiscaron unos 3.7 millones de dólares en billetes y casi 3.1 kilogramos de cocaína en cuatro residencias de esta ciudad.

El sargento de la policía Howard Baxter dijo que la cantidad de dinero incautada proveniente del

narcotráfico es la más grande en la historia policial de Los Angeles.

“Parece que logramos desarticular una gran red del tráfico de drogas”, añadió Baxter.

Seis sospechosos, descritos por la policía como “latinoamericanos”, operaban supuestamente la red que vendía cocaína en siete condados, según dijo el teniente Elmer Schiller en conferencia periodística.

—Favor pase a la página 32.

Analizan Situación del Café Brasil y Colombia

BOGOTÁ, noviembre 19 (AP).— El presidente del Instituto Brasileño del Café, Aloisio Garcia, llegó ayer aquí para sostener consultas durante tres días con el gerente de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia, Jorge Cárdenas Gutiérrez, sobre la actual situación del mercado y los precios.

“Queremos asegurar mejores precios para el café y esperamos mantener posiciones comunes para lograr este objetivo”, dijo Garcia después de su llegada a Bogotá.

Recordó que Brasil y Colombia, que son los dos mayores productores de café del mundo, “mantienen lazos de amistad y puntos de acuerdo que son fundamentales para los productores, exportadores y los gobiernos de los dos países.”

Garcia señaló que las condiciones del mercado internacional son normales, dentro de las regulaciones sobre cuotas de exportación, señaladas por el Convenio Internacional del Café.

—Favor pase a la página 49.

Violación a Libertad Sindical en Polonia

GINEBRA, noviembre 19 (UPI).— Polonia se retiró hoy de la Organización Internacional del Trabajo, a raíz de un informe que la acusa de suprimir la libertad sindical.

En una carta enviada al director de la OIT, Francis Blanchard, el gobierno polaco dijo que “no ve ninguna posibilidad” de mantenerse en ese organismo, al que pertenecen 151 países, por “la campaña antipolaca”.

El anuncio fue hecho tres días después que el cuerpo ejecutivo de la OIT adoptó un informe enviado por la proscrita organización sindical polaca Solidaridad, en el que se acusó

al gobierno de Varsovia, de suprimir los derechos de los trabajadores y violar acuerdos internacionales básicos.

“Se ha demostrado inequívocamente que la inten-



BRINDA AUXILIO. México, noviembre, 19. Empleado de la Cruz Roja saca a dos niños heridos del lugar de la explosión de un depósito de gas esta mañana, que destruyó una zona residencial. (RADIOFOTO de AP).

Tensión por Tropas Libias en el Chad

PARIS, noviembre 19 (UPI).— El Ministro de Defensa, Charles Hernu, partió hoy rumbo a Chad después que Francia ordenó vuelos de reconocimiento sobre esa nación de África Central en respuesta a

Gobierno no Negociará con Guerrilla en Guatemala

GUATEMALA, noviembre 19 (ACAN-EFE).— El gobierno militar de Guatemala no negociará con los grupos guerrilleros que operan en el país, ya que se encuentran fuera de la ley, afirmó hoy el Jefe del Estado Mayor del Ejército, general Rodolfo Lobos Zamora.

“El gobierno ha dado oportunidad a los insurgentes para que se reintegren a sus hogares e inicien una nueva vida de paz y tranquilidad, mediante la amnistía especial, que aún continúa vigente”.

dijo el general Lobos Zamora.

“El gobierno no dialogará con subversivos que no tienen ninguna representatividad y que no constituyen un grupo numeroso en el país”, añadió el general Lobos Zamora.

Bolsa Sigue con Baja

NEUVA YORK, noviembre 19 (AP).— El mercado de valores volvió hoy a bajar mientras sigue la declinación iniciada después de las elecciones nacionales.

El promedio de Dow Jones bajó 2.65 a 1185.29.

Las bajas superaron a las alzas en proporción de 2-1.

Se operó un volumen de 69.730.000 acciones, en comparación con —Favor pase a la página 32.

No Adoptará Nomenclatura Arancelaria Honduras

TEGUICIGALPA, noviembre 19 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras no se adherirá a una nueva nomenclatura arancelaria centroamericana que podría ser adoptada mañana miércoles en San Salvador.

Los ministros de Hacienda y presidentes de Bancos Centrales de Centroamérica se reunirán el miércoles en la capital salvadoreña para adoptar la nueva nomenclatura.

Honduras participará en la cita, pero no adoptará la nueva nomenclatura por-

que acaba de prorrogar un acuerdo de incentivos fiscales al sector privado, confirmó una fuente oficial.

Según el viceministro de Economía, Oscar Moncada, Honduras no asumirá modificaciones a la nomenclatura arancelaria, ni al sistema tarifario, porque este país obtiene el 25 por ciento de sus ingresos de sus importaciones, mientras el resto de las repúblicas del área, apenas logran entre el siete y el once por ciento por ese renglón.

143 Soldados 6 cubanos Matan Rebeldes Angoleño

LISBOA, noviembre 19 (UPI).— La agrupación rebelde de Angola afirmó hoy que mató a seis efectivos cubanos y 143 soldados angoleños y que destruyó 19 vehículos, incluyendo dos camiones blindados, en recientes enfrentamientos en tres provincias del país.

Una declaración de la Unión Nacional para la Independencia Total de Angola, conocida como UNITA, dijo que ocho de sus miembros murieron y 26

resultaron heridos en seis acciones militares desde el 10 al 14 de este mes en las provincias de Kuanza Norte, Bie y Huila, al sur del país.

UNITA lucha contra el actual gobierno de Angola por el control del país. Desde enero, la agrupación rebelde ha sostenido que ha matado a 772 soldados cubanos.

Las tropas cubanas apoyan al gobierno de Angola.

Eradicación de la Coca Suspende EE.UU. en Perú

LIMA, noviembre 19 (AP).— Estados Unidos suspendió hoy temporalmente su programa de erradicación de la coca en el Perú, después que un grupo terrorista atacara este fin de semana un campamento en una región de la selva amazónica al noroeste de aquí y asesinará a tiros a 19 empleados estatales peruanos que trabajaban en el proyecto.

Un vocero de la unidad de asistencia contra narcóticos de la embajada de los

Estados Unidos, que ha suministrado desde 1978 unos 4.2 millones de dólares para financiar la campaña de erradicación de la coca, materia prima para la elaboración de cocaína, dijo que el programa ha sido suspendido hasta que se aclaran las circunstancias en que ocurrió la matanza.

Agregó que “la suspensión sería temporal” y que “el programa sería reanudado”.

La policía de Tingo —Favor pase a la página 15.



HUYEN DE INCENDIO. México, noviembre 19. Residentes de la zona de almacenamiento de gas, abandonan el lugar, después del incendio. Las llamas alcanzaron hasta 200 metros de altura, y arrasó con 40 industrias de esta ciudad. (RADIOFOTO de AP).

Resumen mundial

Conversaciones de E.U. con Nicaragua

WASHINGTON, noviembre 19 (EFE). Estados Unidos considera poco probable que de la nueva ronda de conversaciones con Nicaragua en Manzanillo (México) nazcan acuerdos que disminuyan la creciente tensión entre los dos países, indicaron hoy fuentes diplomáticas.

—Favor pase a la página 49.